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　　　会長　相　澤　　　隆
　　　幹事　佐　藤　卓　立
クラブ奉仕委員会
委員長	 黒　澤　信　之
会報・雑誌・広報・
IT小委員会委員長　大　平　謹一郎

2019−20 年度

◇開会点鐘� 相　澤　　　隆会長
◇国家斉唱、ロータリーソング「奉仕の理想」
　ソングリーダー� 高　橋　智　弘会員
◇「四つのテスト」唱和
　職業奉仕委員会　　　　　　渡　辺　敬　藏委員長
◇ガバナーより台風災害見舞金　伝達　齋藤武二会員へ

　　・小野俊憲会員　昭和35年12月24日生
　　・高橋智弘会員　昭和40年12月27日生
　　・黒澤信之会員　昭和45年12月22日生
◇会長あいさつ� 相　澤　　　隆会長

　皆さんこんにちは。ま
ずは12月誕生祝いの皆
さま、改めましておめで
とうございます。
　先月は職場訪問例会、
そして少年野球大会、新
そばを食する会と多彩な
イベントが続きまして、

気が付けば師走・12月。今年も残すところあとわ
ずかとなっております。
　会員の皆様には各行事、特に少年野球大会では、
小雨が降り続くあいにくの天候の下、いつ中止にな
るかと心配しておりましたが、何とか無事に決勝戦
まで終えることができました。ご協力ありがとうご
ざいました。また、閉会式後に初めて企画しました
スピードガンを使ってのイベントは、父兄のボラン
ティアの方々にも喜んでいただき、非常に素晴らし
いアイデアであったと思います。
　本日は後ほど、次年度役員・理事を決定する「年
次総会」を開催いたします。去る11月11日の指名委
員会におきまして、黒澤信之会長エレクトから上程

いただいた次年度役員・理事候補の検討がなされ、
そのご承認をお願いすることになりました。ぜひお
認めいただき、次年度のより一層の結束と活躍・発
展をお願いするものであります。
　なお今回、ご注意いただきたいことがございます。
今年４月に開催された国際ロータリーの規定審議会
で「クラブの年次会合において、予算と年次報告の発
表を求める件」が採択され、これに伴いRIの標準ロー
タリークラブ定款も７月１日付で改正されております。
　このうち第７条「会合」では、第２節「年次総会」の

（a）において「役員を選挙するため、現年度の収入と
支出を含む中間報告および前年度の財務報告を発表
するための年次総会は、細則の定めるところに従い
毎年12月31日までに開催されるものとする」と変更
されました。このほど、日本語版の正式な改正後の
定款も発表されまして、その発表された定款が正文
ということになります。
　なお、クラブの活動計画書等に、改正前の定款が
掲載されていたとしても、2019年７月１日からは、
改正された部分は自動的にクラブ定款の一部になる
ということであります。
　今回の変更の経緯について少し説明させていただ
きますと、規定審議会でRI第9125地区（ナイジェリア）
から制定案19－24として「クラブの年次会合において
予算と年次報告の発表を求める件」が提出されました。
この趣旨は、ロータリークラブを活性化するには、年
次会合を単なる役員選挙の場として開催するのでは
なく、あらゆる団体の年次総会のような出席を必須
とする年次クラブ会合に変更すべきである。ここで
新役員を選出し、収入と支出を含む年間予算と年次
総合報告も発表すべき－というものであります。
　この提案に対しまして、「透明性をもって、明確
に実践する必要があるので賛成」という意見と、「重
要であるとは認識するが、12月31日まで期日を規
定しており、手続き面で困難と思う。次年度役員を
決める時期であり、実施は不可能と思う」という反
対の意見が出されました。審議の延長（３日目に再
審議）を経て、反対案については却下。「昨年度の実
績だけではなく今年度の予算執行状況を審議する場
である」という修正案の動議について投票し、408
対102で採択されたものです。
　当クラブでは、これらの経過を踏まえまして、本
日の年次総会で、前年度（2018－2019年度）の財務

令和元年12月２日㈪　　　　第17回　通算第1551回例会
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報告と、今年度予算の収入と支出を含む中間報告の
資料を用意させていただきましたので、ご参照いた
だきますよう、よろしくお願いいたします。
◇年次総会　会計報告
クラブ細則第５条第１節に則り、只今より年次総会
を開催致します。本日例会定足数（会員総数の３分
の１）を満たしておりますので、次年度（2019ー20
年度）の役員理事候補者の選挙を行います。
＊候補者名を会長が読み上げ、選挙は拍手を求める
＊選挙後、次年度会長　黒澤信之会員より挨拶を頂
戴する
◇幹事報告� 高　橋　智　弘幹事
○例会変更のお知らせ
・例会変更はございません。
○その他のお知らせ
・本日18時半より峰亀において12月理事会を開催
します。理事役員の方は宜しくお願い致します。
・12月ロータリーレートは１ドル108円となります
のでご案内致します。

◇出席・スマイリングBOX小委員会　黒　澤　信　之委員長
⃝相澤　隆会長＝12月誕生祝いの皆様、おめでと
うございます。本日は黒澤会長エレクトのスピーチ
よろしくお願いいたします。
⃝齋藤武二会員＝災害見舞有難うございました。
⃝根本いずみ会員＝人間ドック前でダイエット中です。
⃝黒澤信之会員＝野球大会お疲れ様でした。本日は
つたないスピーチで恐縮ですがおつきあい下さい。
⃝佐藤卓立幹事　⃝大平謹一郎会員　⃝佐藤慶行会員
⃝佐藤宗弘会員　⃝髙梨哲男会員　⃝高橋智弘幹事
⃝寺島英樹会員　⃝野尻榮一会員

◇会報・雑誌・広報・IT・小委員会　大　平　謹一郎委員長
＊「友」12月号紹介
ロータリーの友　12月号の紹介です。
横組み３Ｐ　RI会長メッセージ

６月６〜10日に開かれるホノルル国際大会へ参
加の登録を。ロータリアンとその家族の為に素晴

らしい多くのイベントを用意しています。仲間と
一緒に真の「アロハの精神」とロータリーの精神を
発見しませんか。12月は疾病予防と治癒月間で
す。

Ｐ７　特集　元気と〝Ｒ活〟を続けよう
元気でいつまでもロータリー活動を続けていくため
には、健康な体づくりが大切で、日本人の死因第
１位である「がん」の予防の取り組みについて紹介
しています。

Ｐ８　2016ー19度 2710地区の地区戦略計画、がん予防
推進事業の取り組みと３年間の成果について掲載
されています。

Ｐ12　札幌北RCの20年におよぶスリランカでの疾病
予防の取り組み。現在は子供の健康教育に尽力し、
大きな成果を上げている様子をとり上げています。

Ｐ16　2018年ノーベル平和賞受賞のデニ・ムクウェ
ゲ医師のインタビュー記事が掲載されています。
コンゴ人の婦人科医で残忍な性暴力を受けた女性
たちの治療をしています。

Ｐ28　ロータリー財団　平和30年度事業報告
19億6690万以上の奉仕件数は12万9600件

縦組Ｐ4　スピーチ
2710地区IMでの記念講演、東大医科研付属病院
長の東條有伸教授のAIと先端医療。医療の世界
でもAI技術は多方面で活用されていますが万能
ではありません。AIをうまく活用すれば大きな
力になるのは、間違いありません。AIの活用に
おいてメリットだけを推し進めるのではなくデメ
リットになりうる点に関しても常に検証しながら
進めて行く必要があります。最終責任を負うのは
医師をはじめとする「人間」です。

2530地区記事として友愛の友には、Ｐ17　「ロータ
リーで学んだこと」、福島しんたつRC会員で県北
第２分区G補佐の西川博美さんが投稿しています。

ロータリーアットホームには、Ｐ25　野球が地域
活性化の原動力に白河西RCが掲載されています。
◇本日のプログラム　黒澤信之会長エレクトスピーチ
◇閉会点鐘� 相　澤　　　隆会長
※会報カメラ担当� 大　平　謹一郎会員

令和元年12月２日

　本日のスマイリングＢＯＸ集計12件　27,000円
ご協力頂きました皆さん、ありがとうございました。

※日　時／令和元年11月23日〜24日（２日間）
※時　間／午前８時〜
※場　所／県営あづま球場

　　　　　　※日　時／令和元年11月25日
　　　　　　※時　間／18時30分〜
　　　　　　※場　所／峰亀　曽根田店

第23回　福島西ロータリークラブ杯少年野球大会・野球大会慰労会と新蕎麦を食す会

委員会報告


